



## Werden Menschen mit HIV im Praxisalltag anders behandelt?

Die Diskriminierung von HIV-Patient\*innen in der zahnärztlichen Behandlung ist nach wie vor eine präsende Problematik, auch wenn diese heutzutage wesentlich subtiler stattfindet. Beispielsweise werden häufig nur die letzten Termine des Tages vergeben, da nach der Behandlung eine gründliche Desinfizierung erforderlich sei, oder HIV-positive Patient\*innen werden gänzlich von der Behandlung ausgeschlossen. Eine solche Diskriminierung ist sowohl moralisch als auch ethisch kritisch zu bewerten, weshalb eine Aufklärung in diesem Punkt besonders wichtig ist.

Weitere Informationen zu diesem Thema finden Sie auf ZWP online.



ZWP ONLINE

**ICH BIN EIN PATIENT WIE JEDER ANDERE AUCH.**

ANZEIGE



Einfachheit, Ästhetik & Funktionalität in Ihren Händen

G-ænial® A'CHORD von GC

Das hochentwickelte Universal-Composite mit der Einfachheit des Unishade-Systems



GC Germany GmbH  
info.germany@gc.dental  
europe.gc.dental/de.DE



Since 1921  
100 years of Quality in Dental